

Umweltpolitik

Wir sind uns der Verantwortung für die Umwelt bewusst und sind stets bemüht unsere Geschäftstätigkeit auf ein Maximum an Ökologie zu optimieren

Als Grosshandelsunternehmen ohne eigene Produktion sehen wir unsere Verpflichtungen im verantwortungsbewussten Umgang mit knappen Ressourcen und dem dadurch verbundenen Recycling.

Wir legen grossen Wert darauf, dass sowohl all unsere Gebrauchsgegenstände als auch entstandene Abfälle jeder Art fachgerecht und so ökologisch wie möglich entsorgt, beziehungsweise wiederverwertet werden.



Bettingen, 01. Januar 2015



Dieter Strohbach

Geschäftsführer / CEO

